

# Bunte Testfahrten

Neue Fahrzeuge beleben die Szene. Gerade die Probefahrten sorgen für ungewöhnliche Zugsformationen, oder Rollmaterial findet sich auf Strecken, wo es im künftigen Betrieb kaum mehr anzutreffen ist. Neue Produkte der StadlerRail sind häufig zwischen Romanshorn und Bussnang anzutreffen. Sei es in Form von internen Überführungen zwischen den Werken Bussnang und Erlen oder auf Testfahrten meist zwischen Romanshorn und Sulgen.

Tibert Keller

Der für die S-Bahn Waadt bestimmte 523 102 pendelt am 27. Februar zwischen Sulgen (Bild) und Romanshorn.



Fotos: Tibert Keller



Ungewöhnlich ist diese Formation mit einem zu testenden Infrastrukturfahrzeug zwischen zwei Reisezugwagen und mit offener Tür am 14. Februar zwischen Elgg und Aadorf.

Die Versuchsfahrt mit der Matisa B 66 UC-D und dem sechsachsigen Messwagen MA-461 hinter der Re 420 298 ist eben von Brig nach Lausanne gestartet.

